



Asunto: Mejoras en Campus de Ciencias de la Salud

Fecha: 12 de febrero de 2024

Estimada comunidad universitaria,

Desde el Vicerrectorado de Infraestructuras nos complace comunicaros los avances que se han realizado recientemente para la mejora de edificios, accesos y entorno en el Campus de Ciencias de la Salud (El Palmar). En algunas de estas mejoras se ha gestionado su financiación con el Ayuntamiento de Murcia. En concreto, se han llevado a cabo las siguientes actuaciones:

- 1. Acceso peatonal desde la parada del autobús apto para personas con movilidad reducida.
- 2. Asfaltado de nuevo vial de acceso al campus.
- 3. Nueva parada y punto de recarga para autobús eléctrico.
- 4. Ampliación del aparcamiento para PDI y PTGAS.
- 5. Mejora en seguridad con la instalación de bandas señalizadoras antideslizantes en todas las escaleras del Aulario.
- 6. Área de socialización en el exterior del Aulario.
- 7. Señalética identificativa de la Universidad de Murcia en el edificio del Aulario

Esperamos que los inconvenientes sufridos por estas obras hayan sido mínimos y que el resultado sea de vuestro agrado. En la medida que sea posible, haremos todos los esfuerzos necesarios para seguir haciendo del campus un lugar mejor.





Sin otro particular, recibid un afectuoso saludo.

María Belén López Morales. Vicerrectora de Infraestructuras.



ESPAÑA

Tlf.: 868 88 3640/41







UNIVERSIDAD DE MURCIA



